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Protokoll Mitgliederversammlung am 19.04.2024 
 im Hotel Hirsch, Loßburg 

 
 
Offizieller Beginn Versammlung: 20.00 Uhr  
Offizielles Ende der Versammlung:  21.30 Uhr      
Anwesenheit:   52 Mitglieder lt. beiliegender Teilnehmerliste 

 
Vorstand entschuldigt:  --- 
 
Vertreter der Gemeinde Loßburg:  BM Christoph Enderle 
Presse:    kein Vertreter (Zusendung Bericht) 
 
 
A. Begrüßung durch den 1. Vorstand Martin Benzing  
    
Begrüßung aller Anwesenden durch den Vorsitzenden. Dank an alle fürs Kommen. 
Gute Lokation mit ausreichend Plätzen gefunden, dies ist leider nicht mehr so einfach. 
 
Als Vertreter der Gemeinde wird herzlich begrüßt: 
Herr Bürgermeister Christoph Enderle  
 
Presse – kein Teilnehmer anwesend – Bericht wird zugesandt. 
Herzliche Einladung zum Imbiss, belegte Brötchen incl. Getränke (guter Kassenstand). 
 
 
B. Geschäftsberichte 
 
1. Vorsitzender Martin Benzing 
 
Die Versammlung wird wieder regulär lt. Satzung im 2. Quartal durchgeführt.  
Der Vorsitzende stellt fest: ordnungsgemäße Einberufung zur 45. Mitgliederversammlung. 
 
Die Einladung ist satzungsgemäß öffentlich (4-Wochenfrist) erfolgt im Amtsblatt (3 mal), Ski- 
club-Homepage, E-Mail, Schwarzwälder Bote, deshalb: Feststellung der Beschlussfähigkeit. 
 
Totenehrung 
Bitte zur Gendenkminute erheben:  

Wir trauern um Friedlinde Aberle. 
Friedlinde Aberle ist 1996 in den Skiclub eingetreten und hat regelmäßig an den unterschied-
lichsten Angeboten und Aktivitäten teilgenommen. 

Nicht selten startete oder endete eine 1. Mai Wanderung in Aberles Hof, bei der Friedlinde 
für das Wohl der Teilnehmenden gesorgt hat.  

Auch bei der letztjährigen Herbstwanderung rund um Baden-Baden war sie noch gerne mit 
dabei. Friedlinde ist am 05.01.2024 leider viel zu früh im Alter von 65 Jahren verstorben. 
 
 
Vereinsjahr  
 
Es haben 2 Vorstandssitzungen stattgefunden (normalerweise zwischen 2 und 4). 
Dies hat sich so eingespielt und es kann zwischendurch viel über E-Mail oder die Vorstands-
Whatsapp-Gruppe geklärt werden. 
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Die Mitgliederentwicklung-/stand war Ende 2022 auf einem „Mitgliedertief“ bei 409. Im Jahr 
2023 konnten wir 14 Neueintritte begrüßen und sind jetzt bei 423 Mitgliedern, was sehr posi-
tiv zu werten ist, es gehen auch weiterhin regelmäßig Anträge ein. Der größte Zulauf ist in 
der Leichtathletik zu verzeichnen, aber auch in anderen Sparten und teilweise die gesamte 
Familie. Dies zeigt, dass der SCL breit und gut aufgestellt ist – was sehr gut ist. 
 
 
Verschiedene anstehende Aufgaben wurden erledigt wie z.B.: 
 
Viele Meldungen an den WLSB und SSV – Dank an Petra Fischer für die Unterstützung 
 
Mitgliedsbeiträge wurden eingezogen – Dank an Petra Fischer und Ralf Moser 
 
Meldung an Gemeinde bezüglich Jugendförderung (Loßburger Jugendliche unter 18 Jahre) – 
Dank an Gemeinde/Gebrüder-Hehl-Stiftung 

 
An dieser Stelle ein weiterer Dank an den Vorsitzenden selbst. 
Die Idee in der letzten Vorstandssitzung, mal wieder neue Funktionsshirts zu beschaffen 
wurde gleich in die Tat umgesetzt. Martin Benzing hat spontan die Organisation übernom-
men (ohne an die damit verbundene Arbeit zu denken ) und über 100 Bestellungen ange-
nommen, erfreulicherweise auch von einigen Mitgliedern, mit welchen man lange keinen 
Kontakt hatte.  Dank an Edmund Aberle, er hat mit einem sehr großzügigen Sponsoring un-
terstützt. Als Eigenanteil für die Kinder wurden 8,-- € und für Erwachsene 10,-- € festgelegt. 
 
 
Aktivitäten 
 
01.05.2023 – Maiwanderung (Bericht Günter) 
 
Die Maiwanderung startete bei regnerischem Wetter mit 23 Personen. Erfreulicherweise wa-
ren auch ein paar Gastwanderer mit dabei. Ziel war das Riesenfest in Reinerzau. Dort konn-
te man unter sehr vielen weiteren Zuschauern die alte Tradition der Schauriesen verfolgen 
und zuschauen wie die Baumstämme aus dem Wald geholt und mühsam zur Holzriese ge-
zogen wurden, um danach ins Tal der kleinen Kinzig zu donnern.  
Ein Teil der Wanderer machte sich nach einem interessanten Aufenthalt zu Fuß über 
Schömberg und Ödenwald auf den Rückweg und hatten am Schluss 24 km „auf dem Bu-
ckel“, der andere Teil der Wanderer fuhr mit dem Bus zurück.  
Fazit: Das Wetter hätte etwas besser sein können, aber trotzdem hatten alle viel Spaß. 
 
Vorausschau: 
Günter lädt zur 1. Maiwanderung in diesem Jahr ein, Treffpunkt um 9.30 Uhr am Kindergar-
ten / Spielplatz „Härlen“. 
Ziel: Betzweiler, dort hat die Feuerwehr eine Hocketse, zu der man sich gerne dazugesellen 
möchte. Die Wanderung wird auf dem Hinweg ca. 9,5 km und für den Rückweg ca. 7 km 
betragen. Evt. kann für den Rückweg auch der ÖPNV genommen werden.  
 
14.10.2023  - 27. Loßburger Waldlauf  
 
Siehe Bericht Gottfried Schrempp 
 
Vorausschau: 
Auch die Vorbereitungen für den 28. Loßburger Waldlauf am 12.10.2024 laufen bereits auf 
Hochtouren. Es kommen bereits sehr viele Anfragen bzw. Anzeigen für Waldlaufheft.  
ARBURG hat sich komplett zurückgezogen, es gibt aber weiterhin ARBURG Laufmeister-
schaften. Die Erstellung erfolgt jetzt durch Martin Benzing und bedeutet sehr viel Aufwand 
und Organisation.  
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08.10.2023 - Herbstwanderung (Bericht Günter) 
 
Die Herbstwanderung fand mit 11 Personen nach Baden-Baden bei herrlichem Wanderwet-
ter statt. 
Startpunkt war die Merkurbahn. Über das „Paradies“ (sehr sehenswerter Wasserspielgarten), 
ging es weiter Richtung neues Schloss und altes Schloss (welches man besichtigen konnte), 
danach wurde eine Pause auf der Sophienhöhe eingelegt, bevor die Gruppe weiter aufwärts 
zu den Battertfelsen wanderte, von wo aus man eine tolle Aussicht über Baden-Baden ge-
nießen konnte. Danach Abstieg und gleichzeitig wieder Anstieg zum Merkur (längste Stand-
seilbahn Deutschlands) und mit der Bahn wieder zurück zum Ausgangspunkt (insgesamt 
16,5 km mit 650 Hhm. Die Schlusseinkehr fand in der Marktwirtschaft in Freudenstadt statt.  
Eine herrliche Wanderung mit tollen Aussichtspunkten und Eindrücken. 
 
 
08. November 2023 - Skibörse (Bericht Günter) 
 
Die Skibörse verlief wie im Vorjahr sehr bescheiden, Waren vom Sport Kern waren soweit 
okay, ebenso die Anlieferung der Waren von Privatpersonen, allerdings haben leider beim 
anschließenden Verkauf die Kunden gefehlt. Der Gewinn war demzufolge leider nicht wie 
erhofft.  
8 – 10 Personen sind vom Vormittag an bis am späten Mittag beschäftigt, die Frage stellt 
sich, ob diese Veranstaltung weiterhin angeboten werden soll. 
Günter befürwortet dies, es ist ja eine Institution des Skiclubs – vielleicht kommen wieder 
bessere Jahre. 
 
 
Oktober 2023 – März 2024 - Skigymnastik 
Dank an Elisa Tietz und Julia Buchhorn sowie Sonja Schneider, die ebenfalls zweimal einge-
sprungen ist. Sehr erfreuliche Teilnehmer-Zahlen (um die 15, mal mehr, mal weniger), vor 
allem immer konstant bis zum Saisonende. Zusage für nächste Saison erfolgt. 
 
 
31.12.2023 - Traditionelles Silvesterjoggen  
 
03.04.2024 - Start des Lauftreffs  
Wieder offiziell übers Amtsblatt eingeladen - Dank geht an den Vorsitzenden selbst. 
 
04.04.2024 - Start Nordic Walking Treff  
Connie übernimmt wieder die Leitung – Dank an Connie Walter 
 
 
20./21. Juli 2024 Seefest im Zauberland 
 
Organisation läuft auf Hochtouren, Martin Benzing war bereits bei 3 Sitzungen mit Vorort—
termin.  
Geplant ist ein Bierstand zusammen mit dem Musikverein. Musikverein und Spielvereinigung 
bieten zusätzlich antialkoholische Getränke an.  
Der Skiclub wird kein Essen anbieten. Es ist nicht einfach Helfer zu finden. Früher war bei 
den Gino-Pizzen einiges verdient, die Pizzaschiffchen brachten nicht den erhofften Umsatz, 
waren fast ein Minusgeschäft.  
Es sind 4 Schichten geplant, Einladungen/Helferliste folgt. 
Kaffee/Kuchen macht die Diakonie. 
 
Erst heute kam in der Zeitung, dass es kein Fleckenfest mehr in Baiersbronn geben wird – 
Fazit: alle Vereine haben Probleme, freiwillige Helfer zu finden 
 
Weitere Aktivitäten folgen in den Abteilungsberichten. 
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2. Kassier Ralf Moser 
 
Einnahmen aus 

- Mitgliedsbeiträge  
- Waldlauf 
- Skibörse 
- Sportabzeichen Vereinswettbewerb (300,-- €, 2. Platz) 
- Zuschuss Gemeinde für Jugendarbeit  
- Zuschuss WLSB 

 
Ausgaben für 

- Beiträge WLSB, WLV, SSV 
- Trainerstunden Übungsleiter 
- Startgelder Leichtathletik 
- Veranstaltungen Mitgliederversammlung/Sportlerehrung 
- Sonstiges 

 
Es ist insgesamt ein Reingewinn in Höhe von 3.000,-- € zu verzeichnen  
(ein vollständiger Kassenbericht liegt vor). 
 
 
3. Kassenprüfer Traude Widmaier und Dieter Stange 

Am 02.02.2024 wurde die Kasse geprüft.  Es wurde nichts zur Beanstandung gefunden. Die 
Kasse befindet sich in einem einwandfreien Zustand, sehr übersichtlich, keine Unstimmigkei-
ten. Großes Lob an Ralf Moser – herzlichen Dank für seinen Einsatz. 

 
4. Berichte der Abteilungen 
 
4.1. Leiter Radsportabteilung Wilfried Pfau 
 
Wilfried leitet seinen Bericht mit dem Satz, er hat max. 1 mal die Woche mit dem Skiclub zu 
tun, Martin hält den Verein zusammen, dies ist sehr vorbildlich - Applaus 
 
Der Radtreff fand wie gewohnt dienstags vom 18.04. –05.09. statt, bei 21 Terminen nahmen 
zwischen 5 bis 15 Radler in 1 - 2 Gruppen teil, in der ersten Gruppe ca. 30 - 35 km, ab und 
an werden Trails gefahren. Die 2. Gruppe der E-Biker ist jeweils mit ca. 25 - 30 km unter-
wegs und wird überwiegend von Reinhold Schmid geleitet (an dieser Stelle herzlichen Dank), 
im Schnitt waren die Gruppen ca. 2 Std unterwegs – der Abschluss erfolgte regelmäßig in 
der „Tanke“. 
 
Die Teilnahme im Juni am Stadtradeln (Gesundheitsradeln) fand in der 3. Runde statt. Mit 
21 aktive Radler wurden insgesamt 9889 km erreicht, entspricht Platz 2 von 12 Teams und  
der 8. Platz im Landkreis Freudenstadt = 471 km / Kopf. 
 
Ausfahrten 
 
Tagestour Juli 2023 
Bei hochsommerlichen Temperaturen fand die Ausfahrt mit 23 Teilnehmern statt. 
Die Route führte über schattige Wälder und gut befahrbare Trails Richtung Musbach, Segel-
flugplatz, Grömbach, Garrweiler mit Ziel Erzgrube. Nach einer Einkehr im Restaurant „See-
heiner“ und einer Abkühlung in der Erzgrube ging der Rückweg über Igelsberg und Freuden-
stadt wieder Richtung Loßburg. Der Anstieg war dabei nicht zu unterschätzen. Die Schluss-
einkehr fand im Hirschgarten statt. Am Schluss wurden 70 km und 1.050 Hhm bewältigt.  
 
Abschlussfahrt September 2023 
Bei strahlendem Sonnenschein konnte auch die Abschlussfahrt durchgeführt werden. 22 
Teilnehmer starteten Richtung Glattal nach Dettingen. Es folgte ein Anstieg durch das Die-
ßener Tal nach Bittelbronn. Über die Massholder Passhöhe auf flachem Gelände über –
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Salzstetten und Kloster Heiligenbronn zum Ziel ins Ochsengärtle Tumlingen. Nach der Pau-
se ging der Rückweg Richtung Schopfloch, Glatten über den Lattenberg, teilw. Lattenberg 
Trail zurück nach Loßburg. Insgesamt waren es 65 Kilometer und 900 Hhm. Der Abschluss 
war auf der Terrasse im Hotel Hohenrodt. 
 
Zwei geniale Ausfahrten bei besten Wetterbedingungen. 
 
2024 Start in die Radtreffsaison 
Hoffnung, dass das Wetter in dieser Saison gut wird und der Radtreff regelmäßig durchge-
führt werden kann. 
 
 
4.2. Sportwartin alpin Katarina Rothfuß, Sportwart nordisch Günter Rothfuß sowie 
beide Skischule 
 
Ski alpin und nordisch – Günter 
 
Leider waren in der vergangenen Saison nur Anfang Dezember auf dem Kniebis Skifahren 
möglich, sonst leider nicht. 
Als Idee könnte man künftig evt. Schneeschuhwandern ins Auge fassen. 
 
Skischule – Katarina 
 
Es fanden keine Skikurse statt, hauptsächlich mangels Schnee, aber es standen auch keine 
Übungsleiter zur Verfügung, da diese nicht Vorort sind. 
 
Tageskiausfahrt 
 
Tagesskiausfahrt wurde für den 20. Januar 2024 organisiert, die Orga war anfangs eine gro-
ße Herausforderung, es sind viele Anmeldungen eingegangen, bis zum Anmeldeschluss war 
der Bus bereits fast voll, auch nach dem Anmeldeschluss gingen noch Anmeldungen ein. 
44 Teilnehmer starteten dann zum Skigebiet Silvretta nova, es herrschte tolles, aber auch 
kaltes Wetter. 
Alle konnten diesen herrlichen Skitag genießen und waren begeistert, es gab viel Lob und 
dies gibt Ansporn zur Wiederholung im nächsten Winter. 
Kata macht sich schon Gedanken für einen Skitag Ende / Anf. Februar 2025 - Info folgt. 
Tolle Preis/Leistung, hoher Zuschuss für alle Teilnehmer vom Skiclub, sowie Vesper und 
Umtrunk im Bus. 
 
4.4. Leichtathletik Gottfried Schrempp 
 
Jahresbericht der Leichtathleten vom Skiclub Loßburg 2023 
 
Im Jahr 2023 waren wir bei 36 Veranstaltungen. Da im Kreis Freudenstadt nur noch die 
Wettkämpfe Kreismeisterschaften im Waldlauf in Loßburg, Waldlauf in Loßburg und der Ad-
ventslauf in Dornstetten stattfanden, mussten wir einige Kilometer fahren.  
 
Nele Schaber startete in Perl bei den Deutschen Crossmeisterschaften. Sie erreichte den 36. 
Platz und mit der Mannschaft den 3. Platz.  
Die  Baden- Württembergischen Crossmeisterschaften in Stockach, sowie die Württembergi-
schen Meisterschaften in Dagersheim wurden erfolgreich besucht. 56 Siege, 36 zweite Plät-
ze und 33 dritte Plätze sprangen dabei heraus. Benjamin Haid war in der Saison der Teil-
nehmer mit 28. Starts, gefolgt von seinem Bruder Florian mit 17 und Nele Schaber mit 12.  
 
Die Waldlaufkreismeisterschaften waren eine große Herausforderung. Es regnete den gan-
zen Tag in Strömen und war eisig kalt. Trotz dieser Bedingungen starteten über 100 Teil-
nehmer. Marvin Heinzelmann eroberte sich gleich 2 Titel über die Kurz- und Langstrecke. 
Die übrige Meister waren Ralf Moser, Micha Heinzelmann, Nele Schaber, Julia Frey Ruoff, 
Ida und Clara Ruoff und Maximilian Zürn. Ebenfalls siegten die Mannschaften U14 (Ida 
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Ruoff, Samira Pfaff, Sophie Graci), U10 (Levi Schaber, Daniel Armbruster, Peter Glodowski) 
und Bambini (Kiyan Brandner, David Burkhardt, Joel Jekel).  
 
Im Juni waren 41 Kinder bei den Vereinsmeisterschaften voll bei der Sache.  
8 Jugendliche und 8 Erwachsene waren ebenfalls vertreten. Zum Abschluss dieses  
Tages gab es dann die Verleihung des Sportabzeichens aus dem Jahr 2022, wo der Skiclub 
den 2. Platz mit der Teilnehmerzahl 125 in Baden- Württemberg erreichte. 
Zur Feier des Tages gab es dann eine rote Wurst mit Weck und ein Getränk.  
 
201 Läuferinnen und Läufer starteten trotz schlechtem Wetter beim 27. Loßburger Waldlauf 
Vegard Brechenmacher konnte zum ersten Mal die Dominanz der Läufer von der LG farbtex 
Nordschwarzwald durchbrechen und siegte über 10 km. Der Sieg bei den Damen ging an 
Lea Dehner vom ASV Horb. Die Loßburger Sieger waren Brighton Zabel, Micha Heinzel-
mann und Julia Frey Ruoff.  
Ich möchte mich nochmals für die Hilfe bei den Kreismeisterschaften und Waldlauf recht 
herzlich beim DRK Loßburg, der Jugendreferentin Sonja Müller mit den Fußballlady´s,  
Günter Rothfuss mit seinem Auswerteteam, den Kuchenspendern und den fleißigen Helfern 
bedanken, ohne sie können solche Veranstaltungen nicht bewältigt werden.  
 
Im Training werde ich im Moment überrannt von über 40 Kindern in der Gruppe bis  
10 Jahren. Das kann ich so mit Nele fast nicht mehr stemmen. Ich hoffe, dass ich bald Un-
terstützung in Form eines jungen engagierten Trainers bekomme.  
 
Ab Mai werden wir wieder auf dem Sportplatz trainieren, Montags ab 18.00Uhr fürs Sportab-
zeichen Dienstag 17.30Uhr die Kleinen, 18.30Uhr dann die über 10 Jährigen. 
 
Dafür brauche ich Unterstützung zum Richten der Anlage (bitte an Gemeinde). 
 
Danke für die Aufmerksamkeit 
  
 
4.5. Bericht Jugendleiter  
 
Gleich am 1. Tag der Sommerferien fand die Radausfahrt vom Skiclub im Rahmen des 
Loßburger Sommerferienprogrammes statt. 
10 Kinder nahmen teil, in Wittendorf gab es eine Pause mit Eis, alle waren so begeistert, 
dass die Tour noch verlängert wurde mit einem Abschluss in Loßburg. 
Die Tour verlief pannen- und verletzungsfrei. 
Für dieses Jahr ist ebenfalls die Teilnahme am Sommerferienprogramm mit einer Radtour 
geplant. 
 
 
Vorstand Martin Benzing 
 
Nach den Berichten der Abteilungsleiter - Dank an die gesamte Vorstandschaft für ihre 
Arbeit im Vorstand, auch an die, die im Hintergrund mit arbeiten. Die Arbeiten sind somit auf 
mehreren Schultern verteilt. 
 
Der Vorsitzende sprach er seinen Dank allen Vorstandsmitgliedern für ihr großes Enga-
gement, die Organisation der verschiedenen Veranstaltungen und ihre geleistete Arbeit 
aus. Herzlichen Dank auch denjenigen, die im Hintergrund tätig sind (Protokolle, Marketing). 
Die Arbeiten sind somit auf mehreren Schultern verteilt. 
 
Dank auch an Ehefrau Andrea Benzing, ohne ihre große Mithilfe könnte Martin den Verein 
nicht leiten. Die Frage stellt sich schon manchmal – weitermachen? 
Es bedeutet sehr viel Arbeit und das neben dem Aufbau seiner Selbstständigkeit. 
Einen noch größeren Aufwand wäre es, den Verein aufzulösen als weiter zu machen. 
Und wir wären dann wieder so weit wie im Jahr 2009, als sich die Frage stellte, wer den Ver-
ein übernimmt. 
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5. Entlastung Vorstandschaft – Bürgermeister Christoph Enderle 
 
Herr Bürgermeister Enderle bedankt sich für die Einladung, welcher er gerne gefolgt ist. 
Mehrere Versammlungen waren an diesem Abend terminiert und mussten stellvertretend 
organisiert worden. 
 
Gleich zu Beginn schwärmt er von der tollen Skiausfahrt, an der er selbst teilgenommen hat. 
Dies sei ein attraktives Angebot für die Mitglieder und für Nichtmitglieder zu einem er-
schwinglichen Preis auch für Familien.  
 
Weiter geht er auf das Thema der Vereinsfeste ein. Aktuell gibt es In manchen Orten man-
gels Helfer keine Feste mehr, in anderen wiederum werden die Mitglieder mit ihrem Eintritt 
von Anfang an automaisch bei Veranstaltungen eingeteilt und vorausgesetzt, dass dies zur 
Pflicht der Mitgliedschaft jedes einzelnen im Verein dazu gehört.  
 
In Bezug des Gemeinschaftsgefühls sollte es auch möglich sein bei einer Feierlichkeit oder 
Veranstaltung einige Stunden zu helfen. Deshalb der Apell, wenn jeder einzelne sich ein-
bringt können diese Veranstaltungen auch erhalten bleiben. 
 
Den Berichten zufolge war der Verein wieder sehr aktiv. Ein Dankeschön, dass der Skiclub 
sich auch am Kinderferienprogramm beteiligt. 
 
Der Skiclub hat engagierte Mitglieder und er hofft, dass der Verein weiterhin Leute findet, die 
sich miteinbringen, vielleicht wird auch bald die 500-er Marke an Mitgliedern erreicht. 
Dank auch dem Vorstand Martin Benzing, der seit 2009, also seit 15 Jahren, den Verein 
lenkt und leitet, wäre schön, wenn es 30 Jahre werden . Es muss immer jemanden geben, 
der voran geht und den Kopf für alles hinhält, für ein gutes Miteinander sorgt, dass die Aktio-
nen anlaufen und die Leute mitmachen. Es gibt nur noch wenige, die bereit sind, ein Ehren-
amt zu übernehmen. 
Die Gemeinde ist offen für die Anliegen der Vereine, welche gerne im kleinen Rahmen disku-
tiert werden können.  
 
Er wünscht allen noch einen schönen Abend mit der Hoffnung, auch im neuen Jahr wieder 
zusammen zu kommen. 
 
Die Entlastung erfolgt einstimmig! 
 
Weiterhin alles Gute dem Verein und der Vorstandschaft. 
 
 
6. Beschlussfassung über eingegangene Anträge 
 
Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
 
7. Ehrung langjähriger Mitglieder 

 
25 Jahre 
Ursel Lusch 

Thomas Fuchs 

Fred Gaiser 

Walter Keim 

Frank Rügner 

Claus Schwab 

Markus Waidelich 

 

40 Jahre 
Jürgen Noreiks 
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Nicht anwesend 
 

10 Jahre 
Gudrun + Jürgen Baader 
Aaron, Michaela u. Uwe Hellstern 
Hannah Stapf 
Emma, Max, Felix, Silvia u. Bernd Burkhardt 
 
25 Jahre 
Stefanie Pohl 
Sandra Burkhardt 
Waldemar Kaufmann 
Carina, Ronja, Marion u. Martin Bäppler 
 
8. Ehrung erfolgreicher Sportler 

 
Brighton Zabel 
Benjamin + Florian Haid 
Micha + Marvin Heinzelmann 
 
Durchführung der Ehrungen – Martin Benzing und Gottfried Schrempp 
 
 
9. Verschiedenes / Ausblick 
 
April 2024 -   Kreislaufmeisterschaften  

Loßburg hat sich nicht beworben, deshalb gab es auch keine 
 
26.04.2024 -  Aktion Saubere Landschaft 
01.05.2024-   Maiwanderung 9.30 Uhr, Treffpunkt Kindergarten/Spielplatz „Härlen“  
Ende Juni 2024 -  Sportzeichenübergabe mit Grillen am Sportplatz 
20./21 Juli 2024 - Loßburger Seefest/Dorffest  
 
Weitere Punkte/Fragen – sind keine erfolgt 
 
Der Vorsitzende bedankt sich für die Aufmerksamkeit, fürs Kommen und wünscht allen noch 
einen schönen Abend. 
 
Anschließend - gemeinsames Foto mit den zu Ehrenden. 
 
Nach dem offiziellen Teil folgt ein gemütliches Beisammensein mit regen Unterhaltungen. 
 
 
28.04.2024 

     
Sabine Eberhardt      Martin Benzing  
Schriftführerin       1. Vorsitzender 
 
 
 
 


